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      Annotation

    
        
          Тема работы «Разработка стратегии выхода компании на международный рынок» 	
	Объект исследования – Агентство элитной недвижимости ООО «Мир квартир – Элит» в г. Санкт-Петербург	
	Целью выпускной квалификационной работы является разработка стратегии выхода на международный рынок предприятия сферы услуг - Агентства недвижимости «Мир квартир – Элит».	
	Задачи выпускной квалификационной работы:		
	- изучить теоретические аспекты разработки стратегии выхода компаний на международный рынок;		
	- изучить текущее состояние рынка недвижимости России и Испании;  	
	- провести маркетинговый и конкурентный анализ деятельности ООО «Мир квартир – Элит»;		
	- оценить результаты финансово-экономической деятельности ООО «Мир квартир – Элит»;		
	- разработать стратегию выхода ООО «Мир квартир – Элит»  на испанский рынок.			
	При проведении исследования использовались общенаучные и специальные методы исследования: SWOT-анализ, PEST-анализ, анализ конкурентоспособности, сравнительный и контент-анализ, оценка эффективности инвестиционной привлекательности проектов.	 По результатам проведенного исследования был определен наиболее благоприятный для компании рынок Испании и избрана стратегия выхода на данный рынок недвижимости - стратегия прямого инвестирования. Разработан стратегический план выхода ООО «Мир квартир – Элит» на международный рынок и дана оценка эффективности инвестиционного проекта, которая показала, что проект может  являться перспективным и успешным.
        

        
          Topic of the work " Development of the company's strategy for entering the international market»	
	The object of study – luxury real estate Agency OOO «World of apartments – Elite» in Saint-Petersburg	
	The objective is to develop an exit strategy to the international market of services - real estate Agency «World of apartments – Elite».	
	Tasks of the final qualification work:	
	- study the theoretical aspects of developing a strategy for entering the international market;	
	- study the current state of the real estate market in Russia and Spain;
	- conduct a marketing and competitive analysis of the activities of World of apartments – Elite  LLC;	
	- evaluate the results of financial and economic activities of World of apartments – Elite LLC»;	
	- develop a strategy for entering the Spanish market of World of apartments – Elite LLC.	
	The research used General scientific and special research methods: SWOT analysis, PEST analysis, competitive analysis, comparative and content analysis, and evaluation of the effectiveness of investment attractiveness of projects. 	
	Based on the results of the research, the most favorable Spanish market for the company was determined and a strategy for entering this real estate market was chosen - the strategy of direct investment. A strategic plan for entering the international market of World of apartments – Elite LLC was developed and an assessment of the effectiveness of the investment project was given, which showed that the project can be promising and successful.
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